

Flugmodellclub Hatzenbühl



Am Donnerstag, den 05. Mai 2005, fand auf dem Modellfluggelände des Flugmodellclubs Hatzenbühl e. V. zwischen Hatzenbühl und Erlenbach nahe der Leistenmühle unser diesjähriges Schnupper-Fliegen statt.

Für alle Interessenten am Flugmodellsport bestand an diesem Tag die Möglichkeit, selbst einmal ein Flugmodell unter fachkundiger Anleitung fernzulenken.

Leider war uns der Wettergott in diesem Jahr nicht ganz so wohl gesonnen, so dass sich nur wenige „Nachwuchspiloten“ aufmachten, um die Gelegenheit wahrzunehmen.

Alle, die sich trauten, konnten jedoch entgegen den ursprünglichen Befürchtungen ihre Flüge absolvieren. Viele Fragen wurden nicht nur gestellt, sondern auch beantwortet.

Keine Regenschauer und Modellausfälle trübten die gute Laune.

Wer keine Gelegenheit hatte, uns zu besuchen, kann dies im Internet unter www.fmch.de gerne nachholen. Hier finden Sie alle aktuellen Informationen rund um unseren Verein und einige Bildimpressionen von dieser Veranstaltung.

Selbstverständlich können Sie uns bei schönem Wetter und Interesse auch ohne „offiziellen Anlass“ an unserem Flugplatz einen Besuch abstatten. Wir freuen uns auf Sie.

Anlassflug, Nr. 19/2005 13. Mo. 2005